



MUYFAN | PÁG. 16

Mónica Naranjo inaugura las fiestas del Orgullo LGTBI

Los tradicionales festejos, que se celebrarán en Madrid desde este viernes 28 de junio hasta el 7 de julio, rinden homenaje a los mayores del colectivo

ACTUALIDAD | PÁG. 4

La Aemet prevé un verano más caluroso de lo habitual

Las temperaturas podrían registrar valores medio grado por encima de la media de los últimos años. La ola de calor ha llegado esta semana y no remitirá hasta el 15 de julio.

gentedigital.es



El calor ha llegado para quedarse CHEMA MARTÍNEZ / GENTE

LA BATALLA DE LOS TRONOS

SHOW MEDIEVAL, DUELOS, ESCUELA DE ESPADAS, LUCHAS CONTRA EL TEMIBLE CAMINANTE BLANCO Y... LA GRAN PRINCESA DE LAS TINIEBLAS

¿TE LO VAS A PERDER?

VIERNES 28 DE JUNIO Y 5 DE JULIO DE 18 A 21 H.

SÁBADOS 29 DE JUNIO Y 6 DE JULIO DE 11 A 14 H. Y DE 18 A 21 H.

CENTRO COMERCIAL EL VENTANAL de la Sierra

Alcampo

POLICIA Tres Cantos

MUYFAN | PÁG. 18

El Thyssen resucita a Balenciaga con una exposición

La muestra, que podrá verse hasta el 22 de septiembre, cuenta con 90 piezas del diseñador



El Real Madrid volvió a conquistar el título de campeón de la Liga Endesa, el quinto desde que llegara el técnico vitoriano. Con 17 trofeos se acerca a Pedro Ferrándiz y Lolo Sainz

Pablo Laso, una era de punta en blanco

El Real Madrid volvió a conquistar el título de campeón de la Liga Endesa, el quinto desde que llegara el técnico vitoriano. Con 17 trofeos se acerca a Pedro Ferrándiz y Lolo Sainz

En el primer trimestre de los delitos sexuales en Colmenar, lo que en el mismo periodo de 2018 fueron un 5,9% en Tres Cantos, con un aumento en los robos con violencia e intimidación

LA FRASE

"Al final, uno se tiene que poder reconocer en el espejo cada día"

Toni Roldán

El portavoz económico de Cs argumentaba así su dimisión, presentada el pasado lunes por diferencias con la estrategia de su partido.



LA CIFRA

5,4%

Pequeña subida en la pensión

La pensión media en la Comunidad de Madrid ha alcanzado en junio los 1.165,76 euros y ha aumentado un 5,4 por ciento con respecto al mismo mes del año anterior.

EL PERSONAJE



Una dentellada muy jugosa

El concurso ¡Boom! emitirá próximamente el programa en el que se repartirá el mayor premio de la historia de la televisión: unos 6 millones de euros.

EDITA:
GENTE EN MADRID, S.L.

EDITOR:
FERNANDO IBÁÑEZ

REDACTORA JEFE:
MAMEN CRESPO

COORDINADORES DE REDACCIÓN:
FRANCISCO QUIRÓS
JAIME DOMÍNGUEZ

JEFE DE FOTOGRAFÍA:
CHEMA MARTÍNEZ

JEFE DE MAQUETACIÓN:
CARLOS ZUGASTI

MAQUETACIÓN:
ENRIQUE ALONSO

COLABORADORES:
MIGUEL HERNÁNDEZ
(Redacción)

ALBERTO ESCRIBANO
(Redacción)

SOFÍA CARMONA
(Redacción)

IRENE CASANOVA
(Fotografía)

SECRETARIA DE REDACCIÓN:
ELENA HORTA

DIRECTOR DE GRANDES CUENTAS Y ACC. ESPECIALES:
CARLOS ECHEGUREN

JEFE DE MARKETING:
RAFAEL VARA

COORDINADORA DE PUBLICIDAD:
ANA SÁNCHEZ

DISEÑO GRÁFICO:
PATRICIA MARTÍNEZ

REDACCIÓN:
CONDE DE PEÑALVER, 17
1A PLANTA
28006, MADRID

TELÉFONO:
91 369 77 88

E-MAIL:
info@gentemadrid.com

CONTROLADO POR:



EL PERIÓDICO GENTE NO SE RESPONSABILIZA NI SE IDENTIFICA CON LAS OPINIONES QUE SUS LECTORES Y COLABORADORES EXPONGAN EN SUS CARTAS Y ARTÍCULOS

A la cola

MAMEN CRESPO COLLADA · REDACTORA JEFE

No sé qué está pasando, pero la verdad es que con lo que me gusta salir de compras, cada día se me está haciendo más cuesta arriba. Y todo, porque no hay quien aguante las interminables filas que se originan en los probadores de los distintos establecimientos y en las cajas cuando vamos a pagar. Si todavía fuera porque a los españoles no nos puede ir mejor económicamente y estamos todo el día de tienda en tienda gastando, hasta lo entendería, pero la realidad es que esta situación se produce, en la mayor parte de las ocasiones, con los comercios con muy poco público. Esto hace que piense que detrás de esta situación están los propietarios de las cadenas de moda de nuestro país, que empiezo a considerar que están ahorrando personal a nuestra costa. Y eso no me gusta nada. La realidad es que es normal que se originen colas en las cajas, ya que, en muchos casos, solo hay una persona atendiendo, tal y como he podido comprobar en más de una ocasión. Además, como es allí mismo donde se pueden realizar las devoluciones o cambios, con lo que se tarda entre que se busca el ticket y se encuentra la tarjeta con la que se pagó en su día, la espera se hace muy cuesta arriba. Quizá esta sea una muy buena medida para ahorrar en personal, pero si los clientes nos cansamos y dejamos de acudir a los establecimientos que han comenzado con esta política, puede que, al final, no les salga tan rentable como habían augurado.

No nos importa esperar si hay mucha gente, lo que sí nos molesta es ponernos a la cola y no avanzar, ya que los dependientes no dan más de sí porque les han dejado solos al frente de la caja de un importante establecimiento. Aquí queda el aviso y miren que me gusta hacer 'shopping'.



SÍGUEME EN LAS REDES SOCIALES:

@mamencrespo
@mamencrespocollada

LA FOTO DE LA SEMANA



Recepción oficial para el campeón

El consejero en funciones de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Carlos Izquierdo, acompañado del consejero en funciones de Cultura, Turismo y Deportes, Jaime de los Santos, recibieron en la Real Casa de Correos al Real Madrid de baloncesto tras proclamarse campeón de la Liga Endesa.

EL SEMÁFORO



Las consecuencias de Liarte con las redes

La Fiscalía ha abierto diligencias contra Juan José Liarte, portavoz de Vox en la Región de Murcia, tras cargar en Facebook contra la ministra Delgado, a la que llamó "tiparraca" y "embustera".



Rufián, un sueldo para morderse la lengua

El portavoz de ERC en el Congreso, Gabriel Rufián, ha publicado sus ganancias: 85.719 euros. Cuando en 2016 llegó al Congreso, declaró haber percibido sólo 7.159 euros.



Cibeles se viste con la bandera arcoíris

La bandera LGTBI se colgará de la fachada del Palacio de Cibeles este viernes a las 16 horas, y permanecerá en este lugar hasta la finalización de la semana del Orgullo, el domingo 7.



@gentedigital



ARRIBA
EL VERANO

ABAJO
LOS PRECIOS

*en una selección.

-50%
VESTIDOS*

EL CORTE INGLÉS, S.A. C/ Hermosilla 112, 28009 Madrid

Las
rebajas

Del 28 de junio al 31 de agosto



El verano será más caluroso de lo normal en toda España

La Aemet estima que las temperaturas estén medio grado por encima de la media • La primavera que ha terminado ha sido la sexta más seca del siglo XXI

GENTE
@gentedigital

El verano 2019, que llegó el pasado viernes después de la novena primavera más cálida en lo que va de siglo, será "al menos" 0,5 grados centígrados más caluroso de lo normal en la Península y Baleares, según la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) que, sin embargo, no ve una señal clara de precipitaciones para este periodo.

De confirmarse la predicción, el verano se comportará en temperaturas de manera similar al del año pasado, 2018, que resultó 0,6°C más cálido respecto a los valores normales del periodo de referencia 1981-2010, pero menos caluroso que los estíos de 2015 a 2017.

Durante la rueda de prensa estacional, la portavoz de la Aemet, Beatriz Hervella, destacó que la anomalía de medio grado centígrado más para el conjunto de España podría ser incluso mayor en León, Orense, Zamora, oeste de Extremadura, Huelva, Málaga y sur de Castilla-La Mancha, donde la predicción prevé un verano hasta un grado más cálido. Hervella com-

ró esta situación con la que se dio en 2003, cuando los niveles normales se superaron en casi dos grados.

Un 15% menos de lluvias
Otro representante de la Aemet, Rubén del Campo, confirmó que la primavera que acaba de terminar ha sido medio grado más calurosa de

MÁS DE 40 GRADOS

La primera ola de calor ya está aquí

Después de un mes de junio lleno de contrastes, esta semana ha llegado la primera gran ola de calor del verano, con temperaturas que están superando los 40 grados centígrados en la Comunidad de Madrid. Las máximas estarán por encima de esa barrera en la capital al menos hasta el domingo, aunque la previsión actual es que los termómetros empiecen a bajar a partir del lunes 1 de julio. Las mínimas estarán en torno a los 25 grados.

lo habitual, pero hizo hincapié en el dato de que ha sido la sexta más seca del siglo XXI, con un 15% de precipitaciones entre marzo y mayo. Del Campo calificó esta situación como "sequía meteorológica". El portavoz comparó la estación con la de 2018, que fue "la más lluviosa de toda la serie histórica", pero este año de 2019 "no ha llovido ni la mitad que en la primavera pasada".

"Estamos en el tercer año hidrológico y natural más seco del siglo XXI", comentó Del Campo, que añadió que, de acuerdo con el valor del Índice de Precipitación Estandarizado (SPI), se puede hablar de sequía en España en las provincias de La Coruña, Burgos, Vizcaya, Huesca, en el sur de Castilla y León, la Comunidad de Madrid, Extremadura, oeste de Castilla-La Mancha, el tercio occidental de Andalucía, norte de Tenerife y La Palma.



Las altas temperaturas serán una constante GENTE

LA TEMPORADA DE INCENDIOS PODRÍA SER "DIFÍCIL" POR LAS CIRCUNSTANCIAS

En este contexto, el portavoz ha advertido de que este verano podría ser "difícil" para los incendios forestales, atendiendo a la situación de sequía meteorológica, a la previsión de temperaturas más altas de lo normal, que agudizan a la baja la humedad relativa del suelo, ya que en esta estación las precipitaciones suelen ser escasas.

Madrid creció en 2018 hasta los 6,6 millones de personas

E. P.

La población en la Comunidad de Madrid creció un 1,39% en 2018 hasta alcanzar los 6.640.705 personas, según las cifras de población publicadas esta semana por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Estos datos sitúan a Madrid como la segunda región de España que más incremento relativo experimentó durante el año pasado, solo por detrás de Baleares (+1,69%) y empatada con Canarias (+1,39%).

La Comunidad también ocupa las primeras posiciones del ranking cuando se habla de migración exterior e interior. El primero de los aspectos recoge la diferencia entre los extranjeros que llegaron a la región y los madrileños que salieron de nuestras fronteras. En este caso el saldo positivo se cifra en 73.126 personas, solo por detrás de Cataluña (83.762). El segundo apartado se refiere a la cantidad de españoles de otras comunidades que llegaron a Madrid y los locales que se marcharon. Aquí, la región ocupa la primera posición con 7.307 nuevos habitantes.

Más españoles

En cuanto a los datos nacionales, la población española aumentó en 276.186 personas durante 2018 y se situó en 46.934.632 habitantes, la cifra más alta de la historia. Estos supone un incremento del 0,59%, muy superior al que se registró durante el año anterior, cuando se quedó en el 0,28%.

El AVE ya une Madrid con Granada en poco más de tres horas

El viaje inaugural de este martes 25 de junio estuvo presidido por Pedro Sánchez • En las obras se han invertido 1.675 millones de euros

REDACCIÓN

El tren de Alta Velocidad (AVE) llegó puntualmente a Granada a las 12:36 horas del pasado martes 25 de junio en el trayecto inaugural de la nueva línea de 122 kilómetros de longitud desde Ante-

quera (Málaga), cuya construcción ha supuesto una inversión de 1.675 millones de euros. Con la puesta en servicio comercial para viajeros de este tramo de AVE, al día siguiente, Granada dejó atrás años de problemas en sus co-

nexiones por ferrocarril, además de casi 10 años de obras de construcción de la nueva línea, según fuentes estatales.

Estos AVE emplearán entre tres horas y cinco minutos y tres horas y 19 minutos (dependiendo del horario) en recorrer los 568 kilómetros de alta velocidad que conectan Granada con Madrid. Habrá seis trayectos diarios (tres de

ida y tres de vuelta) entre ambas ciudades. Renfe anunció que ya ha vendido más de 55.000 billetes en las últimas tres semanas.

Autoridades

El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, junto al ministro de Fomento, José Luis Ábalos, presidió el viaje inaugural del nuevo trayecto desde la estación de Madrid-Atocha, al que posteriormente se sumó el presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno, entre otras autoridades.



Pedro Sánchez, durante el viaje inaugural



ANTES



CON MURPROTEC



DENTRO DE 30 AÑOS



Acaba con las **humedades** de forma definitiva



CONDENSACIÓN



CAPILARIDAD



FILTRACIONES



Empresa líder del sector con certificación ISO 9001

Delegaciones Murprotec en: España / Portugal / Francia / Bélgica / Holanda / Luxemburgo / Italia

Solicita tu diagnóstico gratuito, personalizado, in situ y sin compromiso

900 30 11 30

www.murprotec.es

MURPROTEC

Diagnosis / Tratamiento / Solución

JAIME DE LOS SANTOS

CONSEJERO EN FUNCIONES DE CULTURA Y TURISMO

"Que me llamaran marica hasta los 14 años me ha dejado cierto poso"

Miembro del Gobierno regional, es una de las personalidades gays más influyentes de España según todos los medios ● Cree que "los vetos por diferencias ideológicas" son un "paso atrás"

POR ALBERTO ESCRIBANO GARCÍA (@albertoescr) | FOTO DE CHEMA MARTÍNEZ

Dijo Marlaska que se podía ser gay y de derechas". Así comenzamos una charla sobre el lado más personal de Jaime de los Santos, consejero del Gobierno regional y, según todos los medios, una de las personalidades gays más influyentes de España. "Se puede ser gay y lo que se quiera ser, que es lo que hemos conseguido en los últimos 40 años en nuestro país", responde sin ningún titubeo.

A escasas horas de que comiencen en la Comunidad las celebraciones del Orgullo LGTBI, donde el Gobierno regional tendrá un papel activo, no podemos obviar la cuestión de los vetos de los que tanto se ha hablado en las últimas semanas: "Durante determinados años hemos tenido que aguantar cómo se nos excluía por ser diferentes, cómo se nos agredía verbalmente e incluso físicamente. Que ahora, por tener unas ideas distintas, se nos vete... Creo que es un paso atrás", se lamenta. Y sobre esto, va

mucho más allá: "Ningún partido político debería tener carroza ni una participación que en ocasiones se convierte en exhibicionista", añade.

Crítica

Aunque como independiente, De los Santos lleva trabajando para el PP desde que Rajoy le fichó para su gabinete al ganar las elecciones generales del 2011. Quizá por eso, o simplemente por su forma de ser, no tiene reparos en hablar de forma clara sobre los errores cometidos, y destaca uno por encima del resto: "Yo nunca hubiera llevado al Tribunal Constitucional la Ley de Matrimonio Igualitario", pero a la vez recuerda que, pudiendo haberse derogado, "no se modificó ni una coma".

Y es que el responsable de Cultura, Turismo y Deportes de la Comunidad de Madrid reconoce sentirse "muy cómodo trabajando para un partido que supo darse cuenta de cuál era su error y en el que no he sentido ni una sola vez una mirada excluyente o cualquier tipo de actitud poco respetuosa", cuenta.

Tampoco quiere dejar pasar la oportunidad de poner en valor los logros conseguidos por anteriores gobiernos en la ciudad de Madrid, porque "para que en 2017 se celebrara el World Pride, en 2014 una alcaldesa del PP firmó el convenio y consiguió



"NINGÚN PARTIDO POLÍTICO DEBERÍA TENER CARROZA EN EL ORGULLO LGTBI"

ACTIVISTAS

Manifestación liderada por mayores

Tal y como anunciaron los organizadores de la manifestación del Orgullo 2019, que se celebrará el próximo sábado 6 de julio por las calles de Madrid, la cabecera estará formada por activistas históricas como Boti García Rodrigo, Jordi Petit, Carla Antonelli o Beatriz Gimeno, entre otras personas. El objetivo es recordar el 50 aniversario de las revueltas de Stonewall y el año temático 'Mayores Sin Armarios: ¡Historia, Lucha y Memoria!'. El protagonismo recaerá en las personas pioneras en la lucha por los derechos LGTBI.

traerlo". "Es justo colocar a cada uno en el lugar que le corresponde", añade.

Adolescencia

Y echando la vista atrás, sobre los insultos y agresiones recibidas en la adolescencia por un niño que "solo tenía amigas y no jugaba al fútbol", nuestro protagonista recuerda que "con once años no eres marica ni nada, eres un niño que está absolutamente ajeno a la sexualidad. Lo bueno es que me ha dejado cierto poso". "En el fondo todos éramos víctimas de una sociedad. Yo porque era el distinto y el resto porque formaban parte de una sociedad en la que no habían sido educados para otra cosa. Que ocurra ahora sí que es más imperdonable que hace 30 años", añade.

Y en este punto se acuerda nada menos que de sus padres: "Es cierto que había mucho por crecer todavía en

"YO NO HUBIERA LLEVADO AL TC LA LEY DE MATRIMONIO IGUALITARIO"

aquellos años, pero también había padres como los míos, que me apuntaron a una escuela de teatro porque vieron que allí es donde más oportunidades tenía de ser quien realmente era. Y si querían una muñeca, me la compraban", explica.

Miramos al futuro y a todo lo que queda por conseguir, "que es mucho porque no todo el mundo tiene la suerte de vivir en Madrid, España y Europa", y situándonos dentro de 30 o 40 años: "Quiero que me recuerden como alguien que lo dio todo para dignificar a un sector como la cultura que tanto hace por la sociedad".

ALTERNATIVO VIDENTE AFRICANO

MAESTRO KARAN

Gran experiencia en la solución de cualquier problema.

Rapidez y garantía, en menos 7 días tus problemas estarán resueltos: vuelta de la persona amada, cura de la impotencia sexual, previene el mal de ojo, mejora la vida familiar, protege frente a los enemigos y soluciona todo aquello que te preocupa.

Trabajo conjuntamente con un gran centro especializado de África. Utilizamos su magia para darle a conocer su camino y destino a seguir a través de una videncia clara de su pasado, presente y futuro.

Consultas en mi gabinete o por correspondencia si no puede desplazarse

GARANTÍA TOTAL 600 806 572

¡España bebe por la belleza!

Una exclusiva bebida de colágeno lo hace posible

«Sí, yo bebo». Es una frase que últimamente se oye cada vez más. Pero ¿a qué se refiere? El secreto: una bebida de colágeno única Signasol, disponible en farmacias, que reafirma e ilumina la piel desde el interior.

Tener una piel tersa y sin arrugas durante toda la vida es el sueño de casi toda mujer. Sin embargo, con la edad se reduce la formación de colágeno en nuestro cuerpo y aparecen arrugas y celulitis. Así entra en juego una tendencia de EE. UU., que desde hace poco está en boca de todo el mundo: colágeno que se bebe. Esta novedad también nos ha llegado aquí con Signasol, la nueva bebida de belleza, que en forma de ampolla bebible, fácilmente nos proporciona una piel firme desde el interior. Nos gustaría saber: ¿de verdad se puede beber la belleza? Nuestras expertas han analizado en

detalle la bebida de colágeno Signasol y están convencidas de ello.

España bebe colágeno – ¿por qué?

Esta nueva bebida tiene como componente principal colágeno, ya que esta proteína es responsable de la elasticidad de la piel. Adicionalmente, los denominados péptidos de colágeno de Signasol tienen un peso molecular muy bajo – al contrario que el colágeno contenido en la mayoría de las cremas – por lo que pueden reafirmar la piel considerablemente mejor que las cremas. Por



cierto, Signasol no solo puede reducir las arrugas desde el interior, sino también la celulitis.

Experiencias positivas

Lo que los estudios han demostrado, vuelve a confirmarse por las personas que han

usado Signasol y han quedado entusiasmadas. Así, por ejemplo, Marta B. nos explica: «La piel se vuelve claramente más

tersa, en la cara también luce más fresca y se reducen las pequeñas arrugas. ¡Solo puedo recomendarlo!».

Para su farmacia:
Signasol
(CN-187551.8)



Proksch et al., 2014, Skin Pharmacol Physiol 27:113-119; Proksch et al., 2014, Skin Pharmacol Physiol 27:47-56; Schunck et al., 2015, Journal of Medicinal Food 18 (12):1340-1348 • La imagen representa a una afectada, testimonio con nombre modificado

¿Diarrea? ¿Dolor abdominal? ¿Flatulencia?

Hasta 10 millones de españoles afectados

¿Sufre de forma reiterada de diarrea, dolor abdominal o flatulencia? ¡No es el único, ni mucho menos! En muchos casos la causa es el colon irritable. La buena noticia: existe un tratamiento eficaz, ¡Kijimea Colon Irritable!



(La imagen representa a una afectada)

La causa podría ser una barrera intestinal dañada

Los problemas intestinales recurrentes han sido un misterio durante mucho tiempo. La búsqueda de una posible causa les ha llevado muchos años a los científicos hasta que han descubierto al culpable: una enfermedad crónica del colon denominada colon irritable. Pero eso no es todo: hoy en día, los expertos están cada vez más convencidos de que el colon irritable puede ser causado por microlesiones en la barrera intestinal. A través de estas, las toxinas y agentes patógenos pueden entrar en la

pared intestinal y dar origen a los síntomas típicos.

Fantásticas noticias para los afectados

Gracias a un descubrimiento llevado a cabo por un grupo de científicos, ahora es posible tratar los síntomas del colon irritable de forma efectiva. ¿Cómo? Con una bifidobacteria exclusiva a nivel mundial (B. bifidum MIMBb75), presente únicamente en Kijimea Colon Irritable. ¿Qué la hace especial? Esta cepa bacteriana se adhiere directamente a la pared intestinal formando una capa protectora. Nuestros expertos lo denominan como el "efecto parche".

Notables resultados

Los beneficios de Kijimea Colon Irritable se han puesto a prueba en un ensayo clínico ¡con notables resultados! Durante el estudio, los síntomas del colon irritable no solo mejoraron considerablemente gracias a Kijimea Colon Irritable, sino que también en algunos casos desaparecieron. Además, la bifidobacteria presente en Kijimea Colon Irritable ha demostrado simultáneamente un aumento en la calidad de vida de los pacientes. Para todo el mundo que padece de colon irritable: este producto puede ayudarle a facilitarle su día a día.

Tratamiento disponible en farmacias

Kijimea Colon Irritable está disponible para millones de españoles afectados. No necesita receta médica y no se han documentado efectos secundarios. ¡Pídale ahora a su farmacéutico u online!

Para su farmacia:
Kijimea Colon Irritable
(CN-183853.7)



Kijimea Colon Irritable cumple con la normativa vigente sobre los productos sanitarios. Se requiere un primer diagnóstico médico del colon irritable. CPSP1708ICAT



Limitaciones en Madrid Central CHEMA MARTÍNEZ / GENTE

Polémica sobre Madrid Central a escasos días de su paralización

Martínez-Almeida insiste en dejar de multar hasta revisar el proyecto • El PSOE recurrirá la suspensión y la OMS advierte al Ayuntamiento

REDACCIÓN

A escasos días de que el Ayuntamiento de la capital paralice Madrid Central, la polémica en torno a este proyecto se va recrudeciendo. A un lado se sitúa el actual alcalde, José Luis Martínez-Almeida, que insiste en suspender las restricciones a partir de este lunes 1 de julio. “Nosotros adoptamos una medida de sentido común, y es que mientras no tengamos seguridad de que eso funciona correctamente no se multa”, apuntó el regidor popular, que señala que “hay que generar modelo de alternativas”.

En esa línea, la de replanteamiento de todas las medidas, está también la Plataforma de Afectados por Madrid Central, que ahora se ha

refundado bajo el nombre de Madrid Sostenible con el fin de “revisar” sus objetivos para perfeccionar y “mejorar Madrid Central”.

Medidas cautelares

En el extremo opuesto está el Grupo Municipal socialista. Su portavoz, Pepu Hernández, solicitará medidas cautelares si Almeida suspende Madrid Central el 1 de julio, ya que considera que cualquier modificación de la ordenanza debe pasar por pleno.

Incluso la Organización Mundial de la Salud se ha pronunciado al respecto. Su directora del departamento de Salud Pública y Medio Ambiente, María Neira, avisó que “todo lo que proteja la salud no se puede tocar”.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid, en manos de Vox

La formación presenta un documento con requisitos para apoyar una investidura de Isabel Díaz Ayuso • Entre ellos contemplan modificaciones en las leyes relacionadas con el colectivo LGTBI • La candidata del PP ha rechazado lo que sea un paso atrás

MAMEN CRESPO
@mamenrespo

El reloj sigue avanzando y cada vez está más cerca la fecha tope para que el presidente de la Asamblea de Madrid presente un candidato a ser investido el 11 de julio.

Sin embargo, todo está en el aire después de que Vox haya decidido hacer valer sus votos en la Comunidad de Madrid. Su candidata, Rocío Monasterio, presentaba el miércoles ante los medios de comunicación un documento en el que incluía sus condiciones para apoyar un Ejecutivo en la región.

Entre ellas, la supresión de algunos artículos de la Ley 2/2016, de Identidad y Expresión de Género e Igualdad Social y no Discriminación, y de la Ley 2/2016, de Protección Integral contra la LGTBI-fobia y la Discriminación por Razón de Orientación Sexual.

Monasterio explicaba que estas propuestas lo que hacen es “defender la libertad”, que, según sus palabras, es lo que Vox defiende, y ponía de manifiesto su voluntad de que se sumen los otros partidos, aludiendo a PP y Cs, “que estén en posición de defender la libertad”.

Para Monasterio, “lo ideal” sería que PP y Cs se sentaran con ellos “mañana mismo”,

firmaran el documento y pudieran proponer un candidato a la Presidencia para votarle. “Si esto no es así a día 11 de julio, pues nosotros no tenemos problema en estar aquí en julio y en agosto trabajando”, agregaba.

Ni PSOE ni Más Madrid

Ante este órdago, la candidata del PP, Isabel Díaz Ayuso, rechazaba algunas de las premisas porque, a su juicio, bus-

can hacer “regresar” a la sociedad.

En la misma línea se pronunció el líder de Ciudadanos en la región, Ignacio Aguado, asegurando que solo va a negociar con aquellos partidos que quieran “progresar” y no con los que busquen una autonomía “en blanco y negro”. No obstante, aseguraba que tampoco apostaría por un Ejecutivo con el PSOE, ni por Más Madrid.

IGNACIO AGUADO
SOLO NEGOCIARÁ
CON LOS QUE
QUIERAN
“PROGRESAR”



Rocío Monasterio tras presentar el documento con las propuestas de Vox

El curso empezará el 6 de septiembre

La Comunidad anuncia las fechas del inicio de las actividades en las diferentes etapas • Primaria volverá el lunes 9 y Secundaria el martes 10

C.A.

El curso escolar 2019/2020 comenzará en la Comunidad de Madrid el viernes 6 de septiembre, día en el que están llamados a las aulas los pequeños del primer ciclo de Educación Infantil (de 0 a 3

años). Los del segundo ciclo (3 a 6 años) y los de Primaria harán lo propio el lunes 9, mientras que los de Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional regresarán a la actividad lectiva el martes 10 de septiembre.



Las aulas están vacías

Estas son las fechas que desveló el consejero en funciones de Educación, Rafael van Grieken, durante una visita al instituto Joaquín Turina de Chamberí.

Vacaciones

Infantil y Primaria acabarán el 19 de junio, mientras que Secundaria lo hará el 9 (primera convocatoria) o el 23 (segunda). Las vacaciones de Navidad serán entre el 21 de diciembre y el 8 de enero, mientras que las de Semana Santa se disfrutarán del 3 al 13 de abril.

La mayoría de las familias logra su primera opción

El 93,7% de los alumnos consiguen plaza en su centro preferido

G.R.

El 93,7% de las familias madrileñas han obtenido plaza en el colegio elegido como primera opción para escolarizar a sus hijos de 3 años durante el próximo curso esco-

lar 2019/20, según los datos facilitados por la Comunidad de Madrid.

Desde el Gobierno regional inciden en que esta cifra supone “una mejora de una décima con respecto a los datos registrados el pasado curso y es, además, el mejor porcentaje registrado en toda la serie histórica”. En el año 2006, un 80% de las familias logra su primera opción.



Veranos Musicales 2019



XXVI CICLO BANDAS DE MÚSICA

Maestro Gregorio Baudot

29 JUNIO 22:00h.
**BANDA DE MÚSICA
DE YELES (TOLEDO)**

6 JULIO 22:00h.
**BANDA SINFÓNICA
DE COLMENAR VIEJO**

20 JULIO 22:00h.
**BANDA SINFÓNICA DE
GUADALIX DE LA SIERRA**

Plaza de Luis Gutiérrez



Colmenar Viejo

Casado insiste en rechazar la investidura de Sánchez

El presidente en funciones y el líder del PP volvieron a reunirse ● Podemos amenaza con votar en contra si no entra en el futuro Gobierno

MIGUEL HERNÁNDEZ
@miguelher73

La investidura de Pedro Sánchez se complica a medida que se acerca la fecha prevista por los socialistas, mediados de julio, para la celebración de la sesión en el Congreso de los Diputados. El proceso avanza y la presidenta del Congreso, Meritxell Batet se reunirá el próximo 2 de julio para fijar la fecha del debate. El propio Pedro Sánchez y el líder del PP, Pablo Casado, se reunieron en secreto el 24 de junio, por tercera vez, en el Palacio de la Moncloa a

petición del primero, un encuentro en el que los populares reiteraron su negativa a facilitar la investidura del dirigente socialista. La consigna sigue siendo la misma: ni voto a favor ni abstención. Eso sí, Casado le ofrece estabilidad durante la legislatura, aunque recuerda que es responsabilidad del PSOE desbloquear la investidura.

Además, la relación de Sánchez con su principal socio, Unidas Podemos, cada vez parece más distante. Es más, la formación morada, tras el último encuentro con el presidente en funciones de este martes 25 de junio, no



Reunión mantenida entre Pedro Sánchez y Pablo Casado en Moncloa

descarta incluso rechazar su investidura si no se atienden sus preferencias. El secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, exige en entrar en un Gobierno de coalición, rechazando así la propuesta de Gobierno de cooperación ofrecida por el PSOE en los últimos días. Sánchez, por su parte, advierte a Iglesias que está determinado a presentarse a un debate de investidura en el mes de julio tenga o no tenga amarrados antes los apoyos suficientes para sacarlo adelante.

Cooperación

Por su parte, Sánchez confirma que está dispuesto a incorporar en su gabinete a independiente prestigio en sus respectivos ámbitos profesionales que pudieran situarse en la órbita ideológica de Podemos.

El etarra 'Josu Ternera' seguirá en prisión

GENTE

El histórico dirigente de ETA José Antonio Urrutikoetxea, alias 'Josu Ternera', permanecerá en prisión en Francia al menos hasta que se resuelvan las tres peticiones de extradición realizadas por la Justicia española. En todas ellas, está procesado en calidad de dirigente de la organización terrorista, pero aún no se le ha podido juzgar, ya que hasta el pasado mes de mayo permaneció huido de la Justicia y en España no existe el enjuiciamiento en rebeldía.

El Tribunal de Apelación de París había ordenado la puesta su libertad provisional, bajo control judicial, en respuesta a una petición de su defensa por problemas de salud del preso, pero finalmente las autoridades francesas han dado cumplimiento a las órdenes dictadas desde España y no le han permitido abandonar la cárcel.



Los presos soberanistas regresan a sus cárceles

GENTE

Los políticos soberanistas presos juzgados por el Tribunal Supremo están ya de vuelta en sus prisiones de origen, en Cataluña, donde estuvieron recluidos desde el 4 de julio de 2018 hasta el 1 de febrero, cuando fueron trasladados a Madrid con motivo de las diferentes sesiones del juicio del proceso soberanista, que se encuentra a la espera de sentencia.

Oriol Junqueras, Quim Forn, Jordi Sánchez, Jordi Turull, Josep Rull, Raül Romeva y Jordi Cuixart regresaron a Lledoners, mientras que las mujeres, Carme Forcadell y Dolors Bassa, lo hicieron a Mas d'Enric y Puig de les Basses, respectivamente.

Ya en los centros penitenciarios los presos volvieron a ocupar sus respectivas celdas individuales. De forma preceptiva se les volvió a llevar a cabo su identificación por huella dactilar y una revisión médica.



La ex regidora madrileña

Carmena podría ser ministra de Sánchez

Algunas informaciones también apuntan a otro candidato de Más Madrid, Íñigo Errejón

GENTE

La ex alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, renunció a su acta de concejal el 17 de junio y anunció que dejaba de forma definitiva la vida política. Sin embargo, su nombre aparece en las quinielas

de futuros ministros independientes de un nuevo Gobierno de Pedro Sánchez. Otras noticias incluso apuntan también a Íñigo Errejón.

Precisamente el portavoz de Compromís en el Congreso, Joan Baldoví, apostó por que Podemos entre en el Gobierno con ministros independientes y propuso a Íñigo Errejón o Manuela Carmena. La formación morada dijo que no vetaría a Carmena.



OPEL CORSA

LIQUIDACIÓN DE STOCK DESDE:

9.900€



FERCIAUTO C/ Madroño 4 - 28770 Colmenar Viejo (Madrid) - Tel.: 916 286 406

Los delitos sexuales crecieron un 50% en Colmenar Viejo

En el primer trimestre del año hubo seis sucesos de ese tipo, frente a los cuatro registrados en el mismo periodo de 2018 ● En Tres Cantos las infracciones cayeron un 5,9%

CRIMINALIDAD

P. C.
@gentedigital

La tasa de criminalidad registrada durante el primer trimestre del año en Colmenar Viejo ha sido un 7,4% mayor que en el mismo periodo de 2018, con un total de 491 infracciones frente a las 457 del año anterior. Así se desprende del informe emitido por el Ministerio del Interior este mes de junio, que detalla las tipologías de delitos que más han variado en cada municipio del país.

En concreto, en Colmenar Viejo han crecido especialmente los delitos sexuales, pasando de 4 a 6 casos, con un incremento del 50%. También han aumentado los robos con fuerza en domicilios, establecimientos e instalaciones, con un total de 36 sucesos, frente a los 30 del primer trimestre de 2018, lo que supone una subida del 20%.

Los hurtos también experimentaron un mayor registro en esa localidad del Norte de la Comunidad de Madrid, donde pasaron de 111 a 126, lo que supone un 13,5% más.

EN COLMENAR TAMBIÉN CRECIERON LOS ROBOS EN DOMICILIOS

EN TRES CANTOS HA HABIDO UN DESCENSO EN CASI TODOS LOS DELITOS

TRES CANTOS APUNTA QUE SU TASA DE DELITOS ES MENOR QUE LA REGIONAL

Por otro lado, en los tres primeros meses de 2019 hubo un único delito de tráfico de drogas, mientras que en el mismo periodo del año anterior no se dio cuenta de ninguno. En el extremo contrario, cayó la sustracción de vehículos, pasando de cinco a un incidente de ese tipo.

Ante estos datos, fuentes del Consistorio de Colmenar han trasladado a GENTE que “no paran de buscar e implantar soluciones de seguridad”, aunque hacen hincapié en que la competencia en esa materia es del Ministerio del Interior, por medio de la Guardia Civil.

Asimismo, han recordado que en los últimos meses se han instalado cámaras de videovigilancia y de control de matrículas en todos los accesos al pueblo, y se ha ampliado la plantilla con cinco nuevos agentes de la Policía Local. Además, la próxima semana celebrarán una Junta Local de Seguridad para preguntar a representantes de Delegación del Gobierno “cómo pueden mejorar la cobertura en el municipio”.

Menor tasa en Tres Cantos
El escenario es muy diferente en Tres Cantos, donde la



Una patrulla de la Policía Local de Colmenar Viejo

DATOS DEL PRIMER TRIMESTRE

Delitos:	Colmenar		Tres Cantos	
	2019	2018	2019	2018
Delitos sexuales	4	6	6	3
Tráfico de drogas:	0	1	2	2
Robos en domicilios:	30	36	29	26
Hurtos:	111	126	115	81
Robos de vehículos	5	1	3	1
Riñas tumultuarias	2	0	5	5

tasa de criminalidad cayó un 5,9% en el primer trimestre del año, con un total de 303 delitos, frente a los 322 del mismo periodo en 2018.

Los robos con violencia e intimidación bajaron un 75%, pasando de 12 a 3 casos;

mientras que los realizados en domicilios decrecieron un 10%, con 26 infracciones.

Por otro lado, hubo un descenso del 50% en los delitos sexuales, con un total de 3 sucesos este año; y del 66% en los robos en vehículos, con

un solo caso, frente a los 3 de 2018.

Por su parte, el número de las riñas tumultuarias y lesiones se mantuvo en 5 incidentes.

Elogio a la Policía

El alcalde de Tres Cantos, Jesús Moreno, ha celebrado, en declaraciones a GENTE, que los últimos datos facilitados por el Ministerio del Interior recojan esta caída en el número de infracciones penales, y ha subrayado que los datos de la localidad son, “de manera constante”, inferiores a la media de la Comunidad de Madrid y del resto de España. A su juicio, ello “dice mucho de la labor que realizan las fuerzas y cuerpos de seguridad de Tres Cantos por la seguridad pública”.

El Gobierno de coalición de PP y Cs tendrá diez concejalías

También habrá tres tenencias de Alcaldía ● Por primera vez, se creará un Área de Sostenibilidad que aglutinará temas de movilidad y limpieza

COLMENAR VIEJO

GENTE
El Gobierno de Colmenar (con 9 ediles del PP y 2 de Cs) ha anunciado esta semana que contará con diez conce-

jalías y tres tenencias de Alcaldía, y que, por primera vez, aglutinará las áreas de Movilidad, Limpieza y Gestión de Residuos bajo la cartera de Sostenibilidad.

La primera tenencia de Alcaldía recaerá en Carlos

Blázquez, que también está al frente de Desarrollo Urbano, Administración Pública e Innovación; la segunda la ostenta el líder de Cs, Carlos Velasco, que igualmente se encarga del área de Obras y Servicios, Participación Ciudadana y Transparencia; y la última es para Belén Colmenarejo, edil de Hacienda.

Por otra parte, el área de Cultura e Igualdad estará en

manos de Rocío Cámara, mientras que el de Deportes y Juventud será para Jorge Domínguez; y la de Política Social para Lara Rodríguez.

Equipo completo

La cartera de Educación y Sanidad estará liderada por Luis Cicuéndez Gallego, mientras que la de Seguridad Ciudadana se ha otorgado a Jesús Fernández. Por último, las áreas de Economía y Empleo estarán dirigidas por Begoña García; y las de Medio Ambiente, Turismo y Mayores por Isabel Álvarez Díaz.



Parte del equipo de Gobierno colmenareño



338

OUTLET

Venta especial moda
Rebajas de Verano

Calzado hombre, mujer y niños

LIQUIDACIÓN

ROPA MUJER

DÍAS:
4, 5 y 6
de julio

Jueves y viernes 10:00 - 20:00h.
Sábado 10:30 - 14:30h.

C/ Herrerías 1, Tres Cantos.
Whatsapp 660 349 371



La plantilla blanca celebró el título sobre el parqué del Palau

EL VITORIANO YA ES EL CUARTO TÉCNICO CON MÁS TÍTULOS DE LIGA ENDESA

DESDE 2011, EL REAL MADRID ES UN HABITUAL EN CASI TODAS LAS RONDAS FINALES

una Intercontinental. En total, 17 títulos en ocho campañas, un balance extraordinario que le permite colocarse cerca de otras dos leyendas madridistas, Pedro Ferrándiz y Lolo Sainz, que llegaron a 27 y 22 trofeos, respectivamente, aunque para ello necesitaron 12 y 14 temporadas.

Pero más allá de estos números, lo que verdaderamente pone de relieve el buen trabajo de la era Laso es la comparación respecto a las temporadas previas a esa 2011-2012. Si en los últimos ocho años el conjunto blanco se ha acostumbrado a pisar la 'Final Four' de la Euroliga, entre 1996 y 2011 sólo había acudido en dos ocasiones. En la Liga Endesa también hubo una peregrinación por el desierto. El pleno de finales en los últimos ocho años contrasta con las nueve presencias en 22 temporadas, unos números similares a los de la Copa del Rey, donde el Real Madrid estuvo 19 años (desde 1993) sin levantar el trofeo hasta que Pablo Laso se sentó en su banquillo. Ahí, con el título logrado en el Sant Jordi, comenzó una era triunfal cuyos límites aún están por definirse.

BALONCESTO | LIGA ENDESA

Laso, con L de Leyenda

El Madrid conquistó su título de Liga número 35, el quinto desde que el técnico vitoriano llegara en 2011 • En esta etapa, el conjunto blanco ya acumula 17 trofeos, cerca de los números de Ferrándiz y Sainz

FRANCISCO QUIRÓS
francisco@gentedigital.es

BALANCE DE LA 2018-2019

Un curso que pudo ser redondo

La conquista de la Liga Endesa fue el broche a una campaña que arrancó para el Real Madrid con la conquista de la Supercopa en Santiago de Compostela. En medio, una derrota polémica en la final de la Copa del Rey con el Barça Lassa y un tropiezo en la semifinal de la Euroliga con el CSKA de Moscú que amenazaron con dejar un balance final con más sombras que luces.

Aunque el Barcelona Lassa consiguió estirar la serie hasta el cuarto partido, la final de la Liga Endesa acabó resolviéndose del lado que se esperaba tras el arranque en el WiZink Center. El Real Madrid no tuvo que esperar al quinto y definitivo choque

para levantar su título de Liga número 35, una cifra redonda a la que ha contribuido notablemente un técnico que ya es historia del club y de la competición doméstica, Pablo Laso Biurrún.

El vitoriano ha estado presente en las últimas cinco conquistas de la Liga Endesa por parte del conjunto blanco, lo que le sitúa en el cuarto puesto histórico de la ACB: sólo le superan Pedro Ferrándiz (11), Lolo Sainz (10) y Aíto García Reneses (9).

Sin límites

El palmarés de Laso como entrenador blanco no se reduce sólo a la Liga, sino que además ha levantado dos Euroligas, cinco Copas del Rey, cuatro Supercopas y



FÚTBOL | LIGA SANTANDER

El nuevo Atlético regresa al trabajo

El conjunto rojiblanco dará comienzo a su pretemporada el jueves día 4 • Simeone está a la espera de los movimientos en el mercado

F. Q. SORIANO

La 2019-2020 será una temporada de cambios en el Atlético de Madrid. Pesos pesados del vestuario rojiblanco como

Diego Godín, Juanfran o Antoine Griezmann han puesto punto y final a su etapa en el club colchonero, dejando un vacío que tendrán que llenar

otros jugadores. Para comenzar a ver cómo es el nuevo proyecto de Diego Pablo Simeone habrá que esperar unas semanas, aunque la primera plantilla rojiblanca está citada para el próximo jueves 4 de julio, fecha en la que arrancará su pretemporada.

Calendario

El lugar donde se llevarán a cabo las primeras sesiones de entrenamiento será un destino habitual, la localidad segoviana de Los Ángeles de San Rafael, donde los pupilos de Simeone comenzarán a



Imagen de la pretemporada de 2018

cargar las pilas de cara a la nueva temporada.

La principal incógnita al cierre de estas líneas está relacionada con los nuevos fichajes. Mientras se resuelve el futuro de Griezmann (todo hace indicar que fichará por el Barcelona), la rumorología sitúa a jugadores como el joven portugués Joao Félix y el central del Espanyol Mario Hermoso en la órbita del club rojiblanco. En caso de concretarse estas incorporaciones podrían debutar en el primer amistoso, el día 23 de julio con el Chivas mexicano.

UNA SEMANA EN LOS BALNEARIOS DE OURENSE POR 275€

Balnearios y Diputación de Ourense ofertan un programa de estancias termales de 6 días con pensión completa, tratamientos termales y animación sociocultural por 275 € persona. El programa también puede reservarse con desplazamiento en tren desde Madrid en su modalidad de Tren Balnearios, con un coste entre 363 y 399 € persona según el balneario elegido, incluyendo además dos excursiones culturales a lugares de interés turístico de la provincia, Galicia o Portugal.



Las personas mayores de 50 años, con independencia del municipio de España en el que residan, durante el 2019 pueden disfrutar del Programa de Termalismo "Ourense, la provincia termal": 6 días en cualquiera de los balnearios de la provincia, en régimen de pensión completa con las bebidas incluidas, con asesoramiento médico para recibir 10 tratamientos termales y acceso ilimitado a las piscinas de agua minero-medicinal. El programa contempla dos modalidades: la de **Bienestar**, donde el desplazamiento a los Balnearios corre por cuenta del cliente, cuyo precio es de 275€/persona; y la de **Tren Balnearios**, que incluye el viaje en tren desde la estación de Chamartín hasta Ourense, así como el traslado al balneario elegido.

Los participantes en el Programa de **Tren Balnearios** no se tendrán que preocupar de la compra del billete de tren y el posterior traslado al balneario, el billete será enviado a su casa la semana previa a su viaje gestionado por los balnearios y a su llegada a la estación de Ourense se le estará esperando para su posterior traslado al establecimiento termal. La **modalidad de Bienestar** es aconsejable para aquellas personas que deseen desplazarse en su vehículo propio y utilizarlo luego para sus desplazamientos por la provincia, el resto de Galicia o lugares de interés turístico de Portugal próximos a los balnearios.



Los participantes en la modalidad **Tren Balnearios** realizarán **2 rutas culturales** a diferentes atractivos turísticos de la provincia (complementarias a las sesiones diarias de tratamientos termales), entre las que destacamos la **Ribeira Sacra** o la **comarca del Ribeiro**, donde se realizará una jornada de enología. La oferta cultural para algunos turnos contempla 1 excursión de un día a **Oporto** (Portugal), **Santiago de Compostela** o las **Rías Baixas**.



Obtención de la plaza por internet en 5 minutos.

Cualquier ciudadano con independencia de donde resida podrá acceder a las estancias termales a través de internet. El interesado en participar en el Programa, gestionado por la Diputación de Ourense, no tendrá que desplazarse físicamente a la administración pública ni pasar por tiempos de espera o por la necesidad de aportar documentación, sino que a través de un ordenador o de cualquier dispositivo móvil puede presentar su **solicitud a través de un sencillo proceso** en el que puede elegir el balneario en el que realizar su estancia y escoger la fecha en la que quiere disfrutar del programa, sin ninguna necesidad de aportar documentación, la Diputación se ocupa de solicitar la documentación requerida directamente a otras administraciones, creando

expedientes digitales de los solicitantes, evitando los desplazamientos físicos del ciudadano de administración en administración.

Además en el mismo procedimiento y en el mismo momento la institución provincial resuelve la solicitud. Una vez que el ciudadano finaliza la cumplimentación del formulario on-line la administración aprueba la solicitud y asigna plaza en el Programa, emitiendo una resolución administrativa que el ciudadano puede imprimir y que contiene todos los datos de la plaza del programa asignada y un código impreso identificativo.

NUEVOS TURNOS AGOSTO Y SEPTIEMBRE

Con desplazamiento por cuenta propia:

- **Lalás Caldería Hotel Balneario:** 5 a 10 de agosto / 12 al 17 de agosto / 19 al 24 de agosto.
- **Arnoia Caldería Hotel Balneario:** 5 a 10 de agosto / 12 a 17 de agosto / 9 a 14 de septiembre / 23 al 28 de septiembre
- **Lobios Caldería Hotel Balneario:** 2 a 7 de septiembre / 9 a 14 de septiembre



renfe

DEPUTACIÓN OURENSE

caldaría

Información y reservas:
988 280 406

Modalidad Bienestar: www.termalismourense.com
Modalidad Tren Balnearios: www.trenbalnearios.com

#FREE CHUECA-TOUR:

Dentro de la programación del festival 'La Culta' se han organizado diferentes rutas turísticas a pie por el madrileño barrio de Chueca. Este peculiar recorrido busca explicar la historia de la conocida zona desde una mirada plural y crítica del movimiento LGBTi.

MADRID >> Plaza de Chueca | Desde el sábado 29 de junio hasta el viernes 5 de julio



'DIBUJANTAS': El Museo ABC acoge la muestra 'Dibujantas. Pioneras de la ilustración', una exhibición que recoge las obras de las principales ilustradoras que trabajaron para los medios Blanco y Negro y ABC desde 1891 hasta finales del siglo XX.

MADRID >> Museo ABC | C/ Amanuel, 29-31 | Hasta el 22 de septiembre



'HUMOR DE TRANSMISIÓN SEXUAL': Tres de los cómicos más relevantes de este país, Archie Bezos, Elsa Ruiz y Albert Boira, ofrecen en 'Humor de transmisión sexual' el primer show de comedia en vivo LGBTi en España.

MADRID >> Teatro Cofidis Alcázar | Del 4 al 25 de julio | Desde 12 euros



'CARRERA DEL ORGULLO POR LA DIVERSIDAD': La asociación Deporte y Diversidad, que agrupa a los clubes deportivos LGBTi de Madrid, organiza la 'Carrera del Orgullo por la Diversidad' a fin de promover valores como la inclusión.

MADRID >> Matadero Madrid | 29 de junio | 20:30 horas



'GENERACIÓN XXY': Marta Muñoz dirige la exposición 'Generación XXY' del fotógrafo Rainer Torrado que, desde 2017, dedica todos sus esfuerzos a documentar las fiestas de colectivos LGBTi de París y Madrid.

MADRID >> Escuela Técnica Superior de Arquitectura | Hasta el 19 de julio

OCIO | FIESTAS

Mónica Naranjo y Falete cantarán en el Orgullo LGBTi

Los festejos se celebrarán desde este viernes 28 de junio hasta el 7 de julio ● Junto a las actuaciones musicales se han programado numerosas actividades culturales, desde exposiciones hasta obras de teatro

POR **SOFÍA CARMONA** (@sophiecarmona)

Las fiestas del Orgullo LGBTi regresan a la capital desde este viernes 28 de junio y hasta el próximo 7 de julio. En esta edición, Madrid homenajea a los mayores con el objetivo de no olvidar que éstos abrieron el camino de la lucha por los derechos civiles del colectivo. De este modo se han programado numerosas actividades que se van a desarrollar en distintos

escenarios y que se materializarán el sábado 6 de julio con la manifestación estatal. Bajo el lema 'Mayores Sin Armarios: ¡Historia, Lucha y Memoria!' transcurrirá desde Atocha hasta la plaza de Colón.

A fin de amenizar y poner sonido a esta semana de festejos, cantantes y grupos como Miss Cafeína, Delapor-



'WE ARE EQUALS': El British Council reunirá el viernes 5 de julio en la emblemática Puerta de Alcalá, en el festival 'We are Equals', a algunos de los artistas más relevantes de la nueva escena musical británica como la DJ Jamz Supernova.

MADRID >> Puerta de Alcalá | 5 de julio | 23:00 horas

te, Marta Sánchez o Mel C ofrecerán sendos conciertos. Una de las actuaciones más relevantes será la de Mónica Naranjo el día 3 en la plaza de Pedro Zerolo donde, además inaugurará las fiestas tras realizar el pregón. No menos interesante será el festival organizado por Radio Olé ese mismo día en la Puerta del Sol.

MADRID RINDE, EN ESTA EDICIÓN, UN HOMENAJE A LOS MAYORES DEL COLECTIVO

Contará con la presencia de artistas como Falete o Azúcar Moreno.

Para todos los gustos

La cultura también tiene hueco en este Orgullo a través de los festivales de 'La Culta' y 'La O-Culta'. Así, se podrá disfrutar de actuaciones teatrales, música, danza, literatura, cine y artes plásticas.



¿Humedades en su vivienda?

¡En ACUASEC Tenemos la Solución!

1

PIDA SU DIAGNÓSTICO GRATUITO Y SIN COMPROMISO

2

GARANTÍA POR ESCRITO EN TODOS NUESTROS TRATAMIENTOS



Premio Estrella de Oro a la labor profesional y compromiso con la excelencia



Premio A Tu Salud 2015



Premio Innovación y Tecnología En el Tratamiento de Humedades



Premio Innovación y Tecnología En el Tratamiento de Humedades



Tratamientos DEFINITIVOS contra la humedad

900 535 625

www.acuasec.com



El Greco es una de sus grandes referencias MUSEO NACIONAL THYSSEN- BORNEMISZA

MODA | EXPOSICIONES

Balenciaga y su conexión con la pintura española

La muestra puede verse en el Museo Thyssen hasta el 22 de septiembre ● Se exhiben también obras de El Greco o Velázquez

numerosas colecciones particulares, nunca antes expuestas.

Éstas creaciones se exponen junto a un excepcional conjunto de 55 pinturas de grandes nombres de la historia de nuestro arte, como Goya, El Greco, Murillo o Velázquez, que sirvieron a Balenciaga como fuente de inspiración en sus diseños.

GENTE

@gentedigital

El Museo Nacional Thyssen-Bornemisza acoge hasta el 22 de septiembre una acertada exposición que vincula la creación de Cristóbal Balenciaga, el diseñador de moda más admirado e influyente de todos los tiempos, con la tradición de la pintura española de los siglos XVI al XX. Se trata de la primera gran muestra dedicada al modisto vasco que se ha presentado en Madrid en casi 50 años.

Constantes referencias

Tal y como destacan, las referencias al arte y la cultura española estuvieron siempre presentes en el trabajo de este creador, hasta en su periodo más vanguardista. En este sentido, las líneas simples y minimalistas de los hábitos religiosos o el volumen ar-

ES LA PRIMERA GRAN EXHIBICIÓN DEDICADA AL MODISTO VASCO EN MADRID

Grandes nombres

Comisariada por Eloy Martínez de la Pera, la retrospectiva cuenta para la ocasión con una selección de 90 piezas de indumentaria procedentes del Cristóbal Balenciaga Museo de Getaria, el Museo del Traje y el Museo del Diseño de Barcelona, así como de

quitectónico de estos tejidos son una constante en muchas de sus piezas. Al igual que los brillos del traje de luces de un torero trasladados con maestría al 'paillette' bordado de una chaqueta tipo bolero.



901 30 20 10
www.amavir.es



Atención médica personalizada Fisioterapia Terapia ocupacional Atención social y psicológica
Animación sociocultural Peluquería, podología y estética Transporte adaptado para centro de día
Cocina propia y menús adaptados Programa específico de rehabilitación en fracturas
Unidades de convivencia según tipo de dependencia

Residencias



La residencia pasa a convertirse en el hogar de la persona mayor



La persona mayor socializa en el centro con otras personas y evita así la soledad



En el centro participa en programas terapéuticos, talleres, actividades y excursiones adaptadas



El mayor cuenta las 24 horas con un equipo interdisciplinario experto en el campo de la geriatría



La familia de la persona mayor forma parte de nuestro centro

Centros de día



La persona mayor vive en su hogar sin necesidad de dejar su entorno



Por la mañana puede acudir al centro por su cuenta o en nuestro transporte adaptado



Mientras permanece en el centro puede participar en programas, talleres y actividades



La persona mayor cuenta con un equipo interdisciplinario experto en el campo de la geriatría



Al terminar la jornada, generalmente por la tarde, regresa a su hogar



Vestidos con aires flamencos



MUSEO NACIONAL THYSSEN- BORNEMISZA

SUDOKUS

	6		3	8			1	
		7		1		5	8	
1		2		4		3	6	
	7	3		6		9	5	
4					1			6
				3				
3		9		7		1		5
	2	6	1				9	

	8	9	6	3	2			
	4		7		1		3	
	3	1		4		2		
	7	4	9	2	3		5	
		6	1			7	2	
								1
	1		4					
2				6				1
		7				5		

Cómo jugar: Complete el tablero de 81 casillas (dispuestas en 9 filas y columnas). Deberá rellenar las celdas vacías con los números que van del 1 al 9, de modo que no se repita ninguna cifra en cada fila ni en cada columna o cuadrado.

SOLUCIÓN IZQ.:

6	8	9	3	4	7	2	5	1
1	4	7	6	2	3	8	9	5
2	3	1	5	9	4	6	7	8
7	2	4	8	1	9	3	6	5
3	5	6	2	7	1	4	8	9
4	9	8	1	3	5	2	6	7
5	1	2	7	6	8	9	3	4
8	6	5	9	4	7	1	2	3
9	7	3	4	5	6	8	1	2

SOLUCIÓN DCHA.:

8	9	6	3	2				
4		7		1		3		
3	1		4		2			
7	4	9	2	3		5		
	6	1			7	2		
								1
	1		4					
2				6				1
		7				5		

HORÓSCOPO | LA PREDICCIÓN DE LA SEMANA

ARIES 21 MARZO — 20 ABRIL

ACCIÓN: Aprende a valorarte de una forma real.
SENTIMIENTOS: Atención a posibles malentendidos en la profesión y con amistades. **SUERTE:** Con tus sueños.
SALUD: Tu sensibilidad necesita descanso y paz.

LIBRA 23 SEPTIEMBRE — 22 OCTUBRE

ACCIÓN: En tu manera de ahorrar. **SENTIMIENTOS:** La buena disposición hará milagros. **SUERTE:** Si eres generoso y sabes empatizar. **SALUD:** Ha llegado el momento de ser benefactor.

TAURO 21 ABRIL — 21 MAYO

ACCIÓN: En tus relaciones con todos los demás.
SENTIMIENTOS: Necesitas tratar todo desde una perspectiva más distante. **SUERTE:** En tus metas y proyectos.
SALUD: Cuida tus palabras y tus gestos.

ESCORPIO 23 OCTUBRE — 22 NOVIEMBRE

ACCIÓN: En tu salud física y relaciones.
SENTIMIENTOS: Recuerda que todo lo que das vuelve a ti. **SUERTE:** En tus momentos de ocio y diversión.
SALUD: Importancia de la tranquilidad y la paz.

GÉMINIS 22 MAYO — 21 JUNIO

ACCIÓN: Mima tu salud y tu energía vital.
SENTIMIENTOS: Necesitas generosidad y amabilidad en todo. **SUERTE:** En tu profesión y asuntos sociales.
SALUD: Lo mejor es descansar y que reine la armonía.

SAGITARIO 23 NOVIEMBRE — 21 DICIEMBRE

ACCIÓN: Deja que tu corazón te guíe.
SENTIMIENTOS: Todo se resolverá si tu trato es suave y amable. **SUERTE:** En temas familiares y del hogar.
SALUD: Disfruta de tus ratos de ocio.

CÁNCER 22 JUNIO — 22 JULIO

ACCIÓN: En tus romances y relaciones íntimas.
SENTIMIENTOS: Hace falta mayor equilibrio y tranquilidad. **SUERTE:** Aprende nuevas enseñanzas y ponte al día.
SALUD: Necesitas relax y calma en todo.

CAPRICORNIO 22 DICIEMBRE — 20 ENERO

ACCIÓN: Nuevos proyectos. **SENTIMIENTOS:** Todo será un deleite si sabes congeniar bien.
SUERTE: Con amistades cercanas y profundas. **SALUD:** Calma el nerviosismo paseando.

LEO 23 JULIO — 22 AGOSTO

ACCIÓN: En temas familiares y relacionados con allegados. **SENTIMIENTOS:** Es importante ser tolerante y comprensivo. **SUERTE:** En tus finanzas.
SALUD: Podrás disfrutar de momentos de ocio.

AGUARIO 21 ENERO — 19 FEBRERO

ACCIÓN: En tus ganancias extras. **SENTIMIENTOS:** Llega un momento en que la calma es lo mejor.
SUERTE: En tus asuntos financieros y patrimoniales. **SALUD:** Lo mejor es la armonía y la bondad.

VIRGO 23 AGOSTO — 22 SEPTIEMBRE

ACCIÓN: En la forma de dar publicidad a tus proyectos. **SENTIMIENTOS:** Disfruta de los mejores momentos y ambientes. **SUERTE:** Con tu pareja. **SALUD:** Evita el nerviosismo y llénate de bienestar.

PISCIS 20 FEBRERO — 20 MARZO

ACCIÓN: En temas con sociedades y asociados.
SENTIMIENTOS: La generosidad es lo mejor.
SUERTE: En tus iniciativas y proyección social. **SALUD:** Descansa y disfruta de la vida.

No sabemos ni dónde ni cuándo, pero estaremos allí.



Envía EMERGENCIA al 28033

Conflictos armados, epidemias, desnutrición, desastres naturales. Intervenimos en las emergencias desde el primer momento, cuando cada segundo puede marcar la diferencia.

Donde sea, cuando sea.



Donación íntegra del coste del mensaje, 1,20 €, a favor de Médicos Sin Fronteras (MSF). Servicio de SMS de tipo solidario operado por MSF, c/ Nou de la Rambla 26, 08001 Barcelona. Atención al cliente: 900 81 85 01. Colaboran Movistar, Vodafone, Orange, Yoigo y Euskaltel. Información legal y protección de datos: www.msf.es

ESPACIO PATROCINADO POR:
Victoria Vélez 625 666 045
 Bióloga - Naturópata (Col. 4331)
www.astral.com.es

LA BATALLA DE LOS TRONOS

SHOW MEDIEVAL,
DUELOS, ESCUELA DE ESPADAS,
LUCHAS CONTRA EL TEMIBLE
CAMINANTE BLANCO
Y... LA GRAN PRINCESA
DE LAS TINIEBLAS

¿TE LO VAS
A PERDER?

VIERNES 28 DE JUNIO
Y 5 DE JULIO
DE 18 A 21 H.

SÁBADOS 29 DE JUNIO
Y 6 DE JULIO
DE 11 A 14 H. Y DE 18 A 21 H.

MAÑANAS
11 H. ESCUELA
11:45 H. SHOW
12:30 H. PHOTOCALL
13:30 H. SHOW

TARDES
18 H. ESCUELA
18:45 H. SHOW
19:30 H. PHOTOCALL
20:30 H. SHOW



CENTRO COMERCIAL
EL VENTANAL
de la Sierra

